
El imperativo / L’impératif 
5 personnes en espagnol  (tú, usted, nosotros, vosotros, ustedes), alors qu’il n’y en a 
que trois en français [« vous » = usted (vouvoiement), vosotros (tutoiement collectif), 
ustedes (vouvoiement collectif)] 

FORMATION : 
présent de l’indicatif impératif  présent du subjonctif
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(1) infinitif moins le R plus D, pour tous les verbes sans exception. 
 
Attention ! : certains verbes sont irréguliers à la première personne de l’impératif 
(= Tú) 
 

DECIR : di  HACER : haz  IR : ve  OIR : oye  PONER : pon 
SALIR : sal  SER : sé  TENER : ten  VALER : val (ou 

vale) 
VENIR : ven 



La défense l'impératif 
 

Deux choses à ne pas confondre! 
défense impératif

Construction grammaticale, négation 
+ verbe au subjonctif présent

Mode, conjugaison à 5 personnes (tú, 
usted, nosotros, vosotros, ustedes) 

 ¡No vengas a verme! 
 ¡Nadie se mueva! 
 ¡Nunca critiquen! 
 ¡No me digas nada! 
 ¡Tampoco exageremos! 

 ¡Ven a verme! 
 ¡moveos / muévense! 
 ¡critiquen! 
 ¡dímelo todo 
 Exageremos también.  

(attention en particulier aux traductions du VOUS – usted / vosotros / 
ustedes.) 


